
先日行われた運動会では 3 年生の姿を見て感じたことや学んだことがた

くさんありましたね。その一部を、みなさんの振り返りの中から紹介しま

す。 

 先輩を見て、来年も頑張ろうと思いました。先輩の応援団の声や競技での必死さを見て「僕もあん
な風に全力で楽しみたいな」と思いました。僕は先輩がいたから今年の運動会を楽しめたと思いまし
た。 

 応援で後輩を引っ張っている姿を見てかっこいいと思いました。リレーを見て同じ団の先輩が話し
かけてくれて優しさを感じました。応援団の先輩方は人数が多いわけではないのに前に立って大きな
声を出しているのがすごいと思いました。                    １組女子 

 最上級生として運動会を盛り上げようとしているところを、応援や出ている種目の一つ一つから感
じました。また、チーム一丸となって頑張ることの大変さも運動会の応援練習を通して分かりました。
一生懸命頑張っている３年生がかっこいいと思いました。             ２組男子 

 団長の T さんをはじめ、たくさんの応援団の方々がとてもかっこよかったです。練習の時は声が小
さくて申し訳ない気持ちでいっぱいでした。だけど、自分の殻を破って本番では大きな声で、一番前
ですることができました。これは応援団のおかげです。私は、笑顔であふれていてすごく楽しそうな
先輩が大好きです。そんな 3 年生みたいに１年後、なれたらいいな～と思いました。 ２組女子 

 応援や綱引きはもちろんだけど最後に優勝したと知って一番喜んでいたのは３年生かなと思いま
す。今年が最後の運動会になるし、様々な準備を１・２年生よりも頑張っていたからこその達成感と
いうものだと思います                             ３組女子 

 何でも一つ一つ真面目にやり通す姿はとてもかっこいいと思いました。競技でも真剣に向き合って
勝負をしている姿を見習って、一つ一つにしっかり向き合って本気でやっていけるようになりたい。 

３組女子 

 先輩にとっては最後の運動会で、応援団の先輩も勝つために全力で応援して、暑い中必死に競技も
頑張っていて、最終的には勝つことができず２位になってしまったけれど、とても楽しかったし、先
輩もかっこよくて「こんな先輩たちみたいになりたいな」と思った。         ４組男子 

 
 
 
 
 
 
 

３年生の姿を見て、どんなことを感じたかな？ 

～運動会その①～ 
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